

## Babinsa Koramil 12/Mranggen Menghadiri Acara Tradisi Ruwahan

Agung widodo - [DEMAK.JOURNALIST.CO.ID](http://DEMAK.JOURNALIST.CO.ID)

Mar 6, 2024 - 15:25



*Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak Sertu Somyani menghadiri undangan tradisi Ruwahan di desa binaan untuk menyambut bulan Suci Ramadhan.*

DEMAK - Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak Sertu Somyani menghadiri undangan tradisi Ruwahan di desa binaan untuk menyambut bulan Suci Ramadhan.

Tradisi untuk mendoakan para leluhur mereka dan berbagi sedekah dengan orang-orang sekitar. Kegiatan ini bertempat di makam punden (Si Mbah Kyai Tulo - Nyai Rubiah - Si Mbah Kyai Santri) Desa Kalitengah Rt 06 Rw 02 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Rabu (06/03/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut KH. Muhammad Busro, KH. Ahmadi Ali Yunus, KH. Ahmad Fauzi AH., KH. Hasan Mutawwakil dari Desa Kebonbatur, KH. M.

Irsyad, Kades Kalitengah Bpk Ahmad Saefudin, S.Hi, Bpk Mustaqim, Bhabinkamtibmas Bripka Munadi, Babinsa Sertu Somyarni, Perangkat Desa Kalitengah, Para Kyai, Ulama dan Umaro Desa Kalitengah dan pengunjung warga Desa Kalitengah 500 orang

Kegiatan seperti ini selalu dilakukan kepada warga binaan yang punya hajat, hal tersebut dilakukan bertujuan untuk mempererat hubungan emosional antara TNI dan masyarakat, sebagai sarana untuk lebih dekat dengan masyarakat guna memperkokoh Kemanunggalan TNI dan Rakyat

Babinsa Sertu Somyani menghimbau kepada seluruh warga untuk lebih meningkatkan tali silaturahmi diantara sesama, serta menjaga ukhuwah Islamiyah guna terciptanya persatuan dan kesatuan serta kedamaian bangsa dan negara.

Mari kita secara bersama sama menjaga persatuan dan kesatuan demi keutuhan sesama warga khususnya di Desa Kalitengah dan lebih jauh akan berdampak kepada keutuhan NKRI.

Selain itu dengan kegiatan seperti ini kita bisa memahami bersama bahwa ajaran-ajaran yang diberikan oleh pendahulu pendahulu kita tentang agama mari kita lestarikan agar jangan sampai terjadi pemikiran-pemikiran sesat yang mengarah ke radikalisme, tandasnya. (Pendim0716).